Термодинамическое моделирование  восстановления никеля и железа из многокомпонентного силикатного расплава в процессе  барботажа. Сообщение 1. Восстановитель- смесь СО-СО2
Вусихис А.С., Леонтьев Л.И., Кудинов Д.З., Селиванов Е.Н.
С помощью разработанной авторами методики, которая позволяет путем термодинамического моделирования описать кинетику барботажа оксидного расплава различными газами определены условия восстановления никеля и железа из системы NiO-FeO-Al2O3-SiO2-CaO-MgО смесью CO-CO2 при изменении содержания СО2 в смеси от 0 до 25% при температуре 1823 К. Анализ полученных данных показал, что показатели восстановления никеля и железа из силикатного расплава в барботируемом слое определяются как содержанием оксидов металлов в расплаве, так и составом газа-восстановителя. При использовании чистого монооксида углерода никель восстанавливается практически полностью, а доля восстановленного железа определяется общим количеством израсходованного на процесс газа. При увеличении содержания СО2 в смеси происходит деградация процесса, который прекращается при 25% СО2 
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Thermodynamic modeling of  nickel and iron reduction from a multicomponent silicate melt in the  bubbling process. Message 1. The reducing agent is a mixture of CO-CO2
Vusikhis A.S., Leontiyev L.I., Kudinov D.Z., Selivanov E.N.
By means of the methodology developed by the authors, which allows using thermodynamic modeling to describe the kinetics of   the oxide melt bubbling   with various gases, the conditions for the  nickel and iron reduction from the NiO-FeO-Al2O3-SiO2-CaO-MgO system by CO-CO2 mixture with a change in the CO2 content in the mixture from 0 to 25% at a temperature of 1823 K are determined. Analysis of the obtained data showed that the reducing of nickel and iron from the silicate melt in the bubbling layer is determined both  the content of metal oxides in the melt and  the composition of the reducing gas.When pure carbon monoxide is used, nickel is reduced almost completely, and the fraction of reduced iron is determined by the total amount of gas consumed by the process. As the CO2 content in the mixture increases, the process degrades, which stops at 25% CO2
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